
Hoy, día de Pentecostés, evocamos una experiencia eclesial muy importante: El Espíritu 

desciende sobre los apóstoles, los llena de coraje y los lanza a evangelizar, dando testi-

monio del Señor Jesús. Pentecostés es la fiesta cristiana de la madurez, de la comunidad 

en acción. Se nos ha dado el Espíritu Santo para hacer fraternidad, Reino de Dios, y para 

difundir apasionadamente el Evangelio. Celebremos gozosamente este don en nuestra 

Comunidad. Sin duda que hay pecado en nosotros; pero el Espíritu es iluminación, empu-

je, acierto y generosidad. 
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